

A l'offensive !

Jean-Paul Guittet

Madame le ministre nous a prévenu : des décisions seront prises avant la fin de l'année au terme du débat parlementaire sur la protection sociale et l'assurance maladie.

Il est clair que des mesures drastiques nous seront imposées.

La maîtrise médicalisée des dépenses de santé a montré ses limites avec les R.M.O. Le deuxième volet qui sera mis en place (codage des actes et des pathologies et dossier médical) entraîne pour notre spécialité des contraintes difficilement compatibles avec notre éthique professionnelle.

Le secteur optionnel, ce serpent de mer de la convention, est un leurre. Comment imaginer dans le contexte politique et économique actuel une revalorisation substantielle de nos actes ?

La psychiatrie libérale est réellement menacée.

Nous avons constaté, lors de nos Journées nationales à Vichy, consacrées à l'Adolescence, la richesse et la diversité de notre pratique.

Nous sommes responsables de la préservation de ce lien thérapeutique. Nous allons donc être encore plus offensifs et sensibiliser l'opinion publique par le biais d'une conférence de presse (le 8 novembre).

Nous demandons instamment à ceux qui ne l'ont pas encore fait, de signer le Manifeste et de participer à la souscription.

C'est avec votre soutien que nous pourrons être entendus.

Jean-Paul GUITTET
président de l'Afpep-Snpp